

せいわにし 学校だよ!

令和7年10月17日(金)
伊賀市立成和西小学校 N.o. 19
伊賀市大内624番地
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

第11回運動会開催 ~「仲間と協力して、最高の運動会にしよう!」

大雨の影響もあり、今年の運動会は、10月5日(日)、7日(火)の2日間に分けての開催となりました。ご来賓の皆様、多くの保護者の皆様、おうちの皆様に来校いただき、子どもたちに盛大な応援や声援をいただきまして、誠にありがとうございました。

開会式では、「運動会は、今まで一生懸命がんばってきた練習の成果を発揮する場であること」、運動会のテーマにあるように「仲間と協力して、最高の運動会にすること」を伝えました。

また、6年生には、4月から運動会までの半年間、成和西小学校の最高学年として、全校児童をよくリードしてきたこと、そして、運動会の練習においても、チームの良きリーダーとして、低学年をしっかり引っ張ってきたこと、そして、練習の成果を存分に発揮して、思い出に残る運動会にしていくことを話しました。

各学年の短距離走では、一人一人が最後まで全力で走りぬきました。1本のバトンに思いを乗せた5・6年生の全員リレー、デカパンをはいて2人で息を合わせて走った3・4年生のリレー、音楽に合わせて楽しく踊った1・2年生の玉入れは、各チームの気持ちが一つになり、すばらしいチームプレーが見られました。

そして、1・2・3年生の表現「ラストジャンボリー!」は、様々な振り付けや動作、隊形移動がありましたが、何度も繰り返して練習することで、しっかり動きを覚え、最後まで笑顔で踊ることができました。たいへん見事な演技で、子どもたち一人一人が、とても輝いて見えました。

4・5・6年生の表現「成和西小万博」は、さすが高学年!と、見ている人をうならせる演技であったと思います。組体操や表現、ダンスを取り入れ、みんなで一つの演技を作り上げていくすばらしさを感じました。絶対に成功させるんだという子どもたちの熱い気持ちが伝わってきて、見ている人たちを感動させました。

そして、6年生児童は、各チームの先頭に立って、競技・演技を全力でがんばりました。開会式や閉会式の司会進行、係活動も大きな声で、しっかり取り組みました。5年生・4年生児童も、それぞれの係活動を全力でがんばっていました。3年生・2年生・1年生児童は、自分のチームや仲間の応援を一生懸命しました。全校児童が気持ちを一つにして全力でがんばり、みんなが輝いたすばらしい運動会であったと思います。

ご来賓の皆様、保護者の皆様、また、おうちの皆様には、最後まで子どもたちの一つ一つの競技・演技に温かい声援・拍手をいただきまして、ありがとうございました。みなさまの力強い応援を受けて、子どもたちは最後まで運動会をやりきることができました。また、PTA役員の皆様には、早朝より会場準備、駐車場の誘導にご協力いただきました。ありがとうございました。皆様におかれましては、今後とも成和西小学校の教育振興のためにご支援ご協力をいただきますよう、お願ひ申し上げます。

かい かい しき
開会式



そう ねん
100m走(5・6年)



そう ねん
50m走(1・2年)



そう ねん
80m走(3・4年)



さんしょくたいこう ぜんりょく
☆三色対抗! 全カリレー
(5・6年団体)



ラストジャンボリー!
(1・2・3年表現)



ビックリ!?変身リレー
(PTA)



デカパンリレー
(3・4年団体)



つな引き(全校)



たまい チェッコリ玉入れ
(1・2年団体)



せいわにしおばんぱく
成和西小万博2025(4・5・6年表現)



かい しき
閉会式

